sús Rivas Rodríguez, Ge-rente de la Feria Internacional de El Salvador, y hace un llamado a la reflexión a todos los ciudadanos conscientes de este país, sobre los siguientes pun-

tos:
"1) Que don Manuel de
Jesús Rivas Rodriguez,
después de muchos años
relevantes servicios de relevantes servicios prestados a la Patria, murió en el cumplimiento de su deber, colaborando en

EL

pueblo, que personas dedi-cadas precisamente a levantar a nuestro país de la grave situación en que se encuentra, sean cruelmente eliminadas, v se pierdan

te eliminadas, y se pierdan sus vidas.productivas. "3) Que los expositores y demás personas involucra-das en el montaje de la IX Feria Internacional, han sido también amenazados por el mismo hecho de estar luchando por salvar a nuestra República del hun-

"La Alianza Productiva de El Salvador, espera que la mano de la violencia no siga segando más vidas de siga segando más vidas de ciudadanos dedicados al trabajo honesto y al servi-cio de los intereses de toda la comunidad. El pueblo sabe que la Feria es un evento tradicional y apolítico, cuya realización fuera como obtetio, incretiene como objetio, incre-mentar la producción y las fuentes de trabajo en el país. En este momento esa tradición se ve revestida de una característica muy

especial, ya que la realiza

Salvador, una excelente oportunidad de demostrarle al mundo que es un pais amante de la paz y del trabajo. Cualquiera que crea-que la realización de la Fe-

que la realizacion de la re-ria es un empecinamiento, olvida los altos ideales para lo cual fue creada. "La Allanza Productiva de El Salvador renueva su inquebrantable voluntad de seguir contribuyendo al mantenimiento de las actividades económicas y a la búsqueda de soluciones positivas por la via pacifica para mejorar las condi-ciones de vida de todos los salvadoreños. San Salva-dor, noviembre 5, 1980."





DAÑOS. — Las esquirlas de la bomba que estalló en Muebles Imperio, en la Avenida España de esta capital, causaron daños estimados en cerca de cien mil colones en los equipos de oficina que se exhi-ben en ese local, como se aprecia en la gráfica. Más de cien empleados de esa empresa peligran con quedar sin trabajo.

En Santa Ana

5 Muertos y 25 Heridos en Ataque a un Cuartel

muertos legalmente reco-nocidos y más de 25 heri-dos, muchos de los cuales están graves, es el saldo que dejó anoche en esta ciudad, el ataque que gru-pos de extremistas lanzaron contra las instala-ciones de la 2a. Brigada de Infanteria y cuerpos de se-

TODO ERA TRANQUILI-DAD

A eso de las siete y treinta y cinco minutos de la noche, todo era tranquilidad en la ciudad: muchas per-sonas se encontraban en sonas se encontraban en sus casas viendo televisión u oyendo radio; algunos miembros de grupos de alcohólicos anónimos conversaban en el Parque Libertad, otros habían acudido a restaurantes, etc. En fin, no había signos de



MUERE. Mario Argueta Alemán, de 13

Se Escuchan las Primeras Explosiones y Tiroteos

Estaba por marcar el re-loj las siete y cuarenta y



MELVIN ALEXAN-DER Argueta, 5 años, perdió el ojo derecho.

cinco minutos cuando se escuchó por el centro de la ciudad, una fuerte explosión seguida de nutrido tiroteo. Y de nuevo volvió el silencio. Apenas habían transcurrido unos tres mi-nutos, cuando las explo-



MUERE. Ernesto Argueta Quintana. años, otra de las victi-

siones fueron más fuertes y los tiroteos más extensos. Por calles y avenidas se veian grupos de perso-nas que corrian en busca

-Favor pase a la página 31.



Policía Nacional Juan Perdomo Sandoval, de 24 años y José Amado Hernández Sánchez, que cus-todiaban el edificio de la Alcaldía de San Salva-dor, perecieron en tiroteo con subversivos.

Majano Contra Todo Tipo de Totalitarismo

El coronel Adolfo Arnoldo Majano, de la Junta de Gobierno, se definió ayer contra todo tipo de totalita-rismo, sea éste de izquierda o de derecha y recono-ció la labor de la Fuerza Armada en defensa de las instituciones democráti-cas, pero se pronunció contra los abusos de autoridad

El coronel Majano am-plió informaciones rela-cionadas con sus declara-ciones hechas dos días antes y las cuales no quedaron muy claras en algunos medios, según se dijo en las fuentes consul-

tadas.
Abordando el tema de las elecciones en Estados Unidos, ganadas por el expobernador de California, señor Ronald Reagan, el coronel Majano dijo que considera él que el proceso salvadoreño no variará por el cambio de gobierno en los Estados Unidos, con el triunfo del señor triunfo del señor Reagan.

Es de esperarse, claro, dijo Majano, de parte de

Estados Unidos, una revisión de su proceso político interior y exterior, pero no olvidemos que sus compromisos en el mundo son grandes y no pueden darse cambios bruscos. Además, agregó, deben tomarse en cuenta las experiencias, y cada paso del nuevo gobernante estará sustentado en el sentir del pueblo de Estados Unidos

Manifestó que el resultado de estas elecciones es una demostración de la democracia que existe en esa gran Nación y la madureza del pueblo para aceptar el triunfo de uno u otro candidato.

dato.
Recordó que en Estados Unidos, por tradición, es respetado el fallo del pueblo, a toda costa.
Dijo además Majano que no cree que el gobierno de Estados Unidos pueda admitir presiones de grupos sectarios para variar sus programas en El Salvador o en otra parte, ejercer presiones ante la Junta.

-Favor pase a la página 31

Ministro de Economía a una Reunión en Honduras

Para estar presente en la reunión de Ministros de Economia del área, por celebrarse en Tegucigalpa. Honduras, partirá esta mañana hacia aquel pais, el Lic. Guillermo Diaz Sa-lazar, Ministro de Eco-

Lo acompañan el Lic. Arturo Guzmán Trigueros, Subsecretario de Integra-ción Económica y Eco-nomia Internacional; y el Lic. Ricardo Cardona, Director de Integración Económica.

Uno de los objetivos de la reunión, según fuentes de ese Ministerio, es abor-

dar el tema sobre las rela-ciones comerciales intercentroamericanas. y de manera especial, las medi-das restrictivas impuestas por Costa Rica y Nicara-

Además, según se dijo, se aprovechará la ocasión para establecer los prime-ros contactos directos con autoridades del Ministerio de Economia de Honduras. para la elaboración de un tratado bilateral de comercialización con aquella nación y procurar un mayor acercamiento económico entre ambos paises.